

「あこがれの自分を目指して ～共に歩む！一人でも翔ぶ！～」

平成29年度 柳津町立西山中学校

学校だより

平成29年5月26日(金)発行 第 9 号 発行責任者:高橋 弘悦

西山ならではの姿です

西山小学校運動会

20日は西山小学校の運動会…。西山小学校では2年前から中学生にも参加できるプログラムを準備してくださっていますが、この日は中学生が小学生に混じって大いに楽しみました。

福島県では中学生の運動会はほとんど行われていません。難しい年頃の中学生は、少し大人びて「今さら運動会なんて…」と、影に隠れて密かに眺める姿を想像してしまいます。でも、西山の中学生は部活動で疲れているにもかかわらず、全力で運動会に参加してくれました。心も体も健全に発達している西山中生…。とても誇らしい気分になりました。なお、運動会には高校生もお父さんお母さんの代わりとして参加している姿も見られました。西山ならではの風景です。



新ユニホームの披露も

保護者の皆様にご協力いただいている部活動後援会費を活用させていただき、バドミントンのユニホームを新調しました。

小学校の運動会のこの日、全員がこのユニホームを着てお披露目をさせていただきました。この場をお借りして感謝申し上げます。



6月の大会では、このユニホームが大活躍します。応援よろしくお願いします。

ロードフラワー種まき作業

鹿野さんのご指導をいただきながら毎年行っているロードフラワー運動の一環としての種まき作業を19日行いました。

以前は鹿野さんがお一人でされていた作業…。数年前から、苗おこしから本校で携わらせていただいています。

鹿野さんからは、自然の力を利用した苗床づくりのお話もいただき、生徒も手際よく作業を進めていました。



敬子先生の読み聞かせ…

22日の全校集会で、西山中学校初めてとなる絵本の読み聞かせ会を行いました。

本はシェル・シルヴァスタイン作、ほんだ きんいちろう訳のもので、1本のリンゴの木が1人の人間に限りない愛を捧げる美しくも悲しい物語です。



昔、りんごの木があつて、かわいいちびつこと仲良しでした。ちびつこは木と遊び、木が大好きで、だから木もとてもうれしかったのです。

時は流れ、ちびつこだったぼうやは成長して大人になっていき、木に会いに来なくなります。

大好きなちびつこのために、与え続けるりんごの木。実をすべて与え、枝をすべて与え、そして幹さえも与えてしまいました。「きは それで うれしかった・・・。」



読む人（聞く人）によって、いろいろな解釈ができる物語ですが、あの西山が一体となった運動会をみた後だけに、この「大きな木」が西山に思えて仕方ありませんでした。

ぼうやの心のどこかに、リンゴの木が存在しているということ。見えないけれど、心は繋がっているんですね。

フリー参観デーご参加ありがとうございました

22日はフリー参観デーでした。保護者の方にもおいでいただき、6校時目には校外学習報告会を行い、それぞれの学年が校外学習や修学旅行の成果報告を行いました。

生徒のプレゼンテーションが大変充実しており、大変よい会になりました。

